

Am 23.05.22, 15:20 schrieb Katja Breker <katja.breker@skfm-haan.de>:

Bürgermeisterin der Stadt Haan
Frau Dr. Warnecke
Rathaus der Stadt Haan

42781 Haan

Vorsitzenden des Sozialausschusses
Herrn Bernd Stracke
Rathaus der Stadt Haan

42781 Haan

Ihr Zeichen:
Ihre Nachricht vom:
Unser Zeichen: NN
Unsere Nachricht vom:

Name: Herr Gering/Katja Breker
Telefon: 02129 377845
Telefax: 02129 59744
email: hubert.gering@skfm-haan.de
Haan, den 23.05.2022

Antrag auf laufenden Zuschuss zur Refinanzierung der Tafelarbeit der Haaner Tafel während der Ukraine Krise in Höhe einer Pauschale von Euro 800,00 im Monat

Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke,

die Haaner Tafel bedankt sich für den Zuschuss der Stadt Haan für den regulären Tafelbetrieb.

Das Team der Haaner Tafel leistet herausragenden Einsatz und trotz hoher Belastung ist die Bereitschaft, sich für Menschen in Not einzusetzen, bei den Mitarbeitern und MitarbeiterInnen unverändert hoch. In der Ukrainekrise gelingt es den Ehrenamtlichen trotz der hohen Nachfrage nach Tafelware, gute Ware zur Verfügung zu stellen, und die Menschen gleichberechtigt mit dem Nötigsten zu versorgen.

Hiermit beantrage ich fristwährend einen Zuschuss für die Arbeit der Haaner Tafel in der Ukraine-Krise durch die Stadt Haan, solange die Krise andauert. Die Anzahl der Tafelkunden hat sich verdoppelt, in der letzten Ausgabe waren es 182 Menschen, die die Tafelausgabe in Anspruch genommen haben.

Vom Stammpersonal des SKFM Haan arbeiten in der Verwaltung (Kontakt zum Menschen, die Tafelausweise beantragen bis hin zum Bescheid kopieren, Ausweise erstellen, Ablage) sind 50 % Mehraufwand entstanden. Während der Ukraine-Krise beantragt der SKFM Haan einen Zuschuss zu diesen Personalkosten. Die Kosten für die Beschaffung der Waren sind unverhältnismäßig gestiegen, hier u.a. die monatlichen Spritkosten für die Tafelwarenfahrzeuge, sowie die allgemeinen Kosten für die Mehrfahrten zur Abnutzung der Tafelfahrzeuge. Die konkreten Belegzahlen werden von Herrn Gering nachgereicht, er ist in dieser Woche krankheitsbedingt abwesend.

i.V. Katja Breker

Geschäftsführung
Sozialdienst katholischer Frauen und Männer (SKFM) Haan e. V.

Breidenhofer Str. 1

42781 Haan

Von: Katja Breker <katja.breker@skfm-haan.de>

Gesendet: Montag, 23. Mai 2022 15:17

An: Buergermeisterin <Buergemeisterin@stadt-haan.de>

Cc: berndstracke@web.de; Herz, Annette <Annette.Herz@stadt-haan.de>; Schneider, Michael <Michael.Schneider@stadt-haan.de>; Hubert Gering <Hubert.Gering@skfm-haan.de>

Betreff: Kostenzuschuss für die Anschaffung eines Kühltransporters für die Haaner Tafel

Bürgermeisterin der Stadt Haan

Frau Dr. Warnecke

Rathaus

42781 Haan

Ihre Nachricht vom:

Unser Zeichen:

Unsere Nachricht vom:

Name: Vogt/ Gering/Breker

Telefon: 02129 377845

Telefax: 02129 59744

Vorsitzenden des Sozialausschusses

Herrn Bernd Stracke

Rathaus

42781 Haan

23. Mai 2022

Per Einwurfeinschreiben, vorab per E-Mail

Antrag TOP

„Kostenzuschuss für die Anschaffung eines Kühltransporters für die Haaner Tafel“

Sehr geehrter Fr. Dr. Warnecke,
Sehr geehrter Hr. Stracke,

seit nunmehr fast 15 Jahren ist die „Tafel Haan“ fester Bestandteil der Haaner Soziallandschaft. Mittlerweile werden ca. 400 Haaner Bürger pro Woche mit Lebensmittel und Dinge des täglichen Bedarfs versorgt. Gut 60 Ehrenamtliche engagieren sich Woche für Woche mit der Umsetzung der nachhaltigen und sozialen Idee. Bedürftige (Flüchtlinge, Hartz4-Bezieher, Rentner mit schmaler Rente, Grundsicherungsbezieher, Alleinerziehende, etc.) können hier einen Teil ihres Bedarfs decken. Die Tafel Haan trägt hier zu einer Verbesserung der sozialen Teilhabe bei. Zusätzlich wird der Gedanke der Nachhaltigkeit umgesetzt.

Es ist ein neuer Kühltransporter für den Transport der Tafelware erforderlich. Die Kosten für einen Kühltransporter belaufen sich auf ca. Euro 55.000, dieses Fahrzeug ist dann bereits gesponsert durch den Tafelverband. Durch Stiftungsmittel liegen uns aktuell Zusagen für Euro 18.500 Euro vor.

Der SKFM Haan e.V. beantragt hiermit einen einmaligen Kostenzuschuss für ein Kühlfahrzeug für die „Tafel Haan“ in Höhe von 15.000 Euro.

Wir würden uns sehr freuen, wenn die Stadt Haan die Haaner Tafel weiterhin fördert und damit auch eine erfolgreiche Initiative vieler Ehrenamtlicher aktiv unterstützt.

Mit freundlichen Grüßen

i.V. Katja Breker
Dipl. Sozialarbeiterin
Systemische Familientherapeutin